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とことん日本の未来に 
責任を持つ政治 
○皆さま、おはようござ

います！この度の統一選

におきましては公明党は

全国で完全勝利・全員当

選をさせていただきまし

た。私 た ち 公 明 党 議 員

は、生活現場主義に徹し

て、汗を流し、約束した

公約を実現するか、この

一点でとことん皆様にお応えしたい

と決意しています。 
 
○そして、いよいよ07年政治決戦の

参院選挙が近づいています。私たち

公明党は過去最高得票で「比例区８

議席獲得」、愛知・埼玉・神奈川・

大阪・東京の「５選挙区完全勝利」

なかんずく全国最大の激戦地－愛知

選挙区での山本 保の大勝利で改選

議席13を死守し、「未来に責任を持

つ政治」を力強くスタートさせてま

いりたいと決意いたしています。 

 

【100年安心の年金改革】 
○公明党が連立政権に参加をして７

年が過ぎました。かつて政策の優先

順位が低かった福祉、教育、環境問

題などを、日本の政治の主要課題に

押し上げ、粘り強く取り組み、そし

て政策を実現し、政治の質を変えて

まいりました。 

 

○特に「100年安心の年金改革」に

はとことん取り組んでまいりまし

た。「自分が退職したら、食べてい

けるんだろうか」―そんな不安の声

が吹き飛ばし、１００年先まで安心

できる年金改革案を立案して、実現

したのが公明党です。 

 

○公明党の年金改革の結果、今の日

本の年金財政がどうなっているかご

存じでしょうか？ 

 ０５年度は厚生年金、国民年金と

もに収支が赤字で、3.8兆円の積立金

を取り崩す見通しでしたが、結果は

逆で2.1兆円を積み増し、積立金は

150兆円を突破しました。 

 また、昨年12月に将来の出生率の

予測が下方修正されましたが、最近

の景気回復の動向を反映させると給

付水準はむしろ上がると試算されて

います。年金財政に影響を与える要

因は出生率以外に数多くあり、総合

的判断が必要なのです。 

 

○今、国会で大きな問題になってい

る年金記録問題については社会保険

庁は速やかに調査して国民の不安を

解消するために対応を急ぐべきで

す。 

 

【とことん現場からの改革】  

○公明党は他にも、児童手当の拡

充、出産一時金の更なる引き上げ、

高齢者の雇用問題などにも取り組ん

で参ります。 

 皆様の生活をよりよくするため、

もっともっと実現させたい政策が

いっぱいあります。 

 

 これからも、「生活現場主義」の

理念を掲げ、とことん現場からの改

革を推進する公明党に皆様方の暖か

いご理解と力強いご支援を何卒よろ

しくお願い致します。 

 主に東田坂上交差点で朝、

夕、街頭演説を行っています。 

 近づく夏の陣の参院選に向

け、頑張っていきます。 
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無料法律相談をお気軽に  
市民文化会館第6会議室午後６時半より 

６月１日、１５日 ７月６日、２０日 

８月３日、１７日 ９月７日、２１日 

忘れまじ真心のご支援！ 

豊橋を元気に！地方政治に活力を！ 
 
選挙公報に発表した 
  【政策マニフェスト】 
 
①広域連携の推進で三河市構
想の具体化。 
 
②行政経営の時代に相応しい
市役所改革。 
 
③次代をになう人づくり、教育
環境づくり。 
 
④長寿を喜べる地域福祉、介護
予防の推進。 
 
⑤新５３０運動で、豊橋を環境
先進都市に。 
 
⑥新産業創出と強い農業で地
域経済活性化。 
 
⑦防災・防犯対策で安全・安心
の街づくり。 

 ４月２２日に行われました豊

橋市議会議員選挙におきまし

て、６期目をめざした伊藤ひで

あきは3,299票、１８位で当選

させていただきました。 

 皆様から寄せられました熱き

真心を五体に刻み、決意新たに

「豊橋を元気に！地方政治に活

力を！」呼び戻すために「まじ

めに働く人が報われる社会」め

ざして頑張ってまいります。 

 選挙は終わりましたが、戦い

はこれからです。心して地方政

治に取り組んでまいります。 

●（東雲商店街で街頭演説中に）

「いつも手作り新聞で市政の情報を

提供してくれている。それも20年も

続けてきたのには頭が下がる。まじ

めに頑張る人を議会に送り出さなけ

ればいかん」 

 

●（推薦いただいた社長さんから）

「議員定数の問題、政務調査費の問

題、ひとつひとつにメリハリつけて

リーダーシップを発揮して、豊橋の

展望を拓いてくれなければ、困る。 

 

●（支持者からメールで）今後の地

方政治で、議員の評価はどのように

されるのでしょうか？ 

 それは、こまめな報告と、スキン

シップと政策提案能力でしょう。い

ち早くホームページを開設し、２０

年も続けるレポートの手配り。この

コンビネーションは絶妙だと思いま

す。豊橋の意欲ある議員は、伊藤さ

んのノウハウを盗むほどに実行して

欲しいと思います。 

 

●（近所の方から）投票率は過去最

低（55.81％）を更新。市民に身近

な市議会が市民の思いにこたえてい

ない証拠でもある。もっと市民に響

くような議会をめざして欲しい。 

市民の皆さんから寄せられた率直なご意見 公明全員当選！ 

     ６議席死守 
昭和34年に市議会に初議席を

獲得した公明党豊橋市議団は前

回の市議選で6議席となり、今回

は大混戦の中で死守しました。 

伊藤 秀昭 3,299票 18位 

鈴木 博 3,247票 21位 

宮沢佐知子 3,176票 23位 

鈴木 義則 3,137票 24位 

沢田都史子 2,954票 28位 

小田 鍵三 2,831票 31位 


